

Ante los diputados paraguayos el Vicepresidente niega su actuar corrupto



Asunción, 31 jul (RHC) El vicepresidente paraguayo, Hugo Velázquez, en una declaración formal ante la Cámara de Diputados negó su participación en la firma del acta bilateral con Brasil sobre la compra de energía a Itaipú.

Un mensaje de WhatsApp vincula a Velázquez a una intermediación para la venta de energía a una empresa brasileña, supuestamente, ligada al mandatario Jair Bolsonaro.

El segundo al mando del Ejecutivo afirmó que su participación no tiene nada que ver con la firma de ese pacto.

“Mi participación no tiene nada que ver con ese convenio, son dos cosas muy distintas: es venta de energía a empresas privadas”, expuso Velázquez.

Recordó que un grupo de empresarios brasileños le fue a ver para valorar la posibilidad de que la Administración Nacional de Electricidad (ANDE) le pudiera vender energía a empresas privadas de ese país.

Explicó que a raíz de esta situación llamó al ahora expresidente de la ANDE, Pedro Ferreira, para que recibiera a ese grupo de empresarios brasileños y estudiara la posibilidad de que se le vendiera energía a empresas privadas.

Subrayó que desde la ANDE se inició una audiencia de interés de esas negociaciones con empresas privadas.

El presidente paraguayo, Mario Abdo Benítez, nombró como nuevo director de la Entidad Binacional Itaipú a Ernst Bergen en reemplazo del renunciante José Alderete por estar implicado en el controvertido convenio firmado con Brasil.

Bergen fue ministro de Hacienda e Industria y Comercio durante el Gobierno de Nicanor Duarte Frutos (2003-2008) y su nombre, según fuentes autorizadas, salió por encima de los favoritos Mónica Pérez, Ramón Romero Roa y Arnoldo Wiens.

El jefe de Estado dispuso que Bergen ocupara el alto cargo en la binacional, en medio de la fuerte crispación política generada tras la firma del polémico convenio firmado sobre Itaipú, informó el periódico Última Hora.

Las mismas fuentes dijeron que aunque aún no está listo el decreto oficial sobre su nombramiento, desde el Palacio de Gobierno ya confirmaron la decisión del mandatario.

En su carácter de director de Itaipú, será uno de los que encabezarán las diligencias para anular el acta suscrita con Brasil el pasado 24 de mayo. Además conformará la mesa negociadora que tratará el Anexo C del Tratado de Itaipú en el 2023.

Administrador y empresario de larga data, Bergen, se desempeñaba como asesor en el área social, en carácter ad honorem, en el Gobierno del actual jefe de Estado.

El lunes, el gobernante Abdo Benítez nombró a Félix Sosa, como nuevo presidente de la Administración Nacional de Electricidad (ANDE) en sustitución de Alcides Jiménez, quien renunció a su cargo por el escándalo del convenio con Brasil para la compra de energía a Itaipú.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/197717-ante-los-diputados-paraguayos-el-vicepresidente-niega-su-actuar-corrupto>



Radio Habana Cuba